

**Zeitschrift:** BKGV-News  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2015)  
**Heft:** 4

**Artikel:** "Eine Reise nach Venedig"  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-954434>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## «Eine Reise nach Venedig»

Die Konzertgeschichten des Belper Chor und des Gemischten Chor Kiesen gehören zu den ausserordentlichen Leckerbissen der Chorkonzerte. Nach dem «Traumkonzert» und dem «Mondkonzert» wird am 23., 25. und 27. September im Menuhin Forum in Bern «Eine Reise nach Venedig» aufgeführt. Der Grossteil der Lieder wurden speziell für dieses Konzert arrangiert. Begleitet wird der Chor von Absolventinnen und Absolventen der Hochschule der Künste Bern und Biel, sowie Studierenden der Musikhochschule Zagreb. Zu den Konzertthemen wird jeweils eine exklusive Geschichte geschrieben, die den roten Faden spannt. So können sich die Zuhörer/-innen zurücklehnen und einen Abend voller Spannung, Emotionen, musikalischen Höhepunkten, einfühlsamen Melodien und mitreissender Dramatik erleben. «Ungeduldig stand er am Fenster und schaute auf die vom Regen glänzend gestrichenen Strassen. Er schaute wohl zum dreissigsten Mal auf seine Uhr und klopfe auf das bereits leicht zerkratzte Glas. An diesem Morgen schien niemand unterwegs zu sein, dachte er sich. Plötzlich hörte er das dumpfe Geräusch eines Motors....» Lassen Sie sich auf eine Reise nach Venedig entführen! Infos und Tickets unter [www.reise-nach-venedig.ch](http://www.reise-nach-venedig.ch) oder unter Telefon 031 310 15 08.

Nikolina Pinko	Sopran
Vedrana Zrnčić	Mezzosopran
Anamarja Milić	I. Violine
Katarina Kutnar	1. Violine
Hanna Berliner	2. Violine
Krešimir Ivančić	2. Violine
Alina Chebotarova	Cello
Karolina Tukaj	Kontrabass
Francesco Addabbo	Piano
Lovorka Begović	Harfe
Michel Kaiser	Drums

## Probewochenende auf der Insel Rheinau

In diesem Jahr haben wir am Schweizer Gesangfest in Meiringen teilgenommen. Mit drei lustigen Liedern sangen wir am Vormittag vor den Experten und am Nachmittag durften wir am Festkonzert die «Mendelssohn Duette» vortragen. Damit wir gut vorbereitet nach Meiringen fahren konnten, waren wir anfangs Juni für ein

langes Wochenende im Kloster auf der «Musikinsel Rheinau» zum Proben. Das war ein besonderes Erlebnis und kann anderen Chören vorbehaltlos empfohlen werden.

Das alte Kloster wurde renoviert. Daraus entstand ein Haus mit vielen Räumen, welche akustisch für verschiedene musikalische Ansprüche sehr geeignet sind. Zudem bieten mehrere Einzel-, Doppel- und Mehrbett-Zimmer eine tolle Unterkunft. Das Ganze wird mit einem hervorragenden kulinarischen Angebot ergänzt. Wir haben in sehr schöner Umgebung, in einem stilvollen Lokal und in entspannter Atmosphäre ein produktives Wochenende erlebt. Das schöne und warme Wetter hat uns zudem ermöglicht, die Abende in einem gemütlichen Gartenrestaurant ausklingen zu lassen. Entspannt und gut vorbereitet konnten wir nach diesem Wochenende – welches zugleich auch unsere Chorreise war – nach Meiringen fahren.



Frauenchor Cantare Münsingen